

Congresista Vilca pedirá información detallada sobre culminación de trabajos

Fiscalizarán obras en Tramo 5 De Carretera Interoceánica Sur

MTC entregó primer certificado de reconocimiento del pago anual por obras

Tras la entrega del primer Certificado de Reconocimiento del Pago Anual por Obras (CRPAO), de parte del Ministerio de Transportes y Comunicaciones a la empresa concesionaria Covisur, la congresista nacionalista Susana Vilca dijo que solicitará un informe detallado sobre la conclusión de la obra en el Tramo 5 de la Carretera Interoceánica Sur.

En efecto, el titular del MTC, Enrique Cornejo Ramírez, entregó dicho certificado a los funcionarios de Covisur, equivalente a un millón 265,406 dólares, por las obras que se extienden a las ciudades de Ilo (Moquegua), Matarani (Arequipa) y Azángaro (Puno).

“Queremos saber en qué condiciones se encuentra la conclusión de los trabajos de la Interoceánica Sur en el Tramo 5, que beneficiará no solo a las poblaciones de las zonas adyacentes sino de toda la Macro Región Sur del país, por ello, solicitamos información detallada al MTC”, señaló la representante de Puno.

Los CRPAO se otorgan en la medida que reconoce el avance físico de las obras del Tramo 5 en un 35% y culminarán en diciembre del 2010, siendo un mecanismo establecido en el contrato de concesión, mediante el cual se reembolsa (a Covisur) por los trabajos que se han ejecutado hasta el momento.

Cornejo Ramírez dijo que los certificados permitirán al concesionario levantar el financiamiento que requiere para continuar con las obras comprometidas, es decir, la misma obra va generando sus instrumentos financieros para asegurar su culminación. El MTC entregará 40 CRPAO semestrales por un millón 265,406 dólares cada uno, hasta completar los 50 millones 616,269 dólares en los 25 años de la concesión.

“Hemos pedido la posibilidad de la ejecución de la doble vía Juliaca-Puno (autopista) debido al alto índice de accidentes de tránsito, y espero que tanto Covisur y el MTC concreten mediante una addenda”, concluyó Vilca.

Cabe precisar que el Tramo 5 de la carretera Interoceánica Sur tiene una extensión de 827.1 kilómetros y la inversión total asciende a 183.4 millones de dólares.

En noviembre del 2008 se inició la etapa de construcción de las obras, luego de finalizada la primera fase, donde se realizaron actividades preparatorias como el desarrollo y elaboración del proyecto de ingeniería de detalle, instalación de equipos y materiales, entre otros.

**Lima, 31 de julio de 2009
Con el ruego de su difusión**